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一般社団法人北海道中小企業家同友会 札幌支部 

中央南地区会中央南地区会中央南地区会中央南地区会    1111月幹事月幹事月幹事月幹事会会会会報告書報告書報告書報告書    
2011年 1月 18日 11:30～13:30 

                   於；コンチネンタル貿易㈱ 会議室 

・・・・議長議長議長議長    杉本杉本杉本杉本副会長副会長副会長副会長    
 

参加者（順不同・敬称略）  12名 

○ 会長 柏原 誠一  八晃電気㈱ 代表取締役 

○ 副会長 越智 けい子 ㈱ジャワティージャパン 代表取締役 

○ 副会長 杉本 潔 ㈲フォアキャスト 取締役社長 

○ 副会長 伏木 康 北電力設備工事㈱ 専務取締役  

○ 副会長 本間 良二 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役      

 副会長 松井 髙志 北海葬祭㈱ 代表取締役専務 

○ 副会長 村田 菊男 セントラル法令オフィス 代表 

 幹事長 太田 寛二  ㈲メンズアトリエオオタ 代表 

 幹事 浅野 元広 浅野元広法律事務所 所長 

○ 幹事 大島 紀彰 メナード化粧品道央統括販売㈱ 代表取締役副社長 

 幹事 大谷 聖二 ㈱札幌キャリアサポート 代表取締役 

○ 幹事 鎌田 賢司 ㈲サッポロ・クリエイターズ・ファーム 代表取締役 

○ 幹事 児島 充子 ㈱スタジオ メイ 代表取締役 

 幹事 斉藤 和子 ㈱京呉服 さい藤  代表取締役 

 幹事 下出 邦博 ㈱パールモンドール 代表取締役社長 

 幹事 寿時 康二  ㈱寿時 代表取締役社長 

 幹事 田中 燈一 田中燈一法律事務所 弁護士 

 幹事 田中 一彦 ㈱北洋自動車 代表取締役 

 幹事 土屋 洋二 清水勧業㈱ 代表取締役会長 

 幹事 林 隆志 ハヤシ電興㈱ 代表取締役社長 

 幹事 福島 博志 福島プリント㈱ 代表取締役 

 幹事 藤田 靖   ㈱プリプレスセンター 代表取締役 

 幹事 森谷 瑞穂 札幌アライアンス法律事務所 弁護士 

 幹事 山﨑 清司  山﨑建設工業㈱ 取締役社長 

○ 幹事 山本 靖   ㈱南大通ビル 代表取締役 

○ 幹事 矢吹 明子 ㈱ホクラミ 代表取締役 

 幹事 渡辺 宣昌  ㈲渡辺理美容店 代表取締役 

≪柏原会長挨拶≫ 

  今年一年宜しくお願い致します。オーストラリアで水害がありました。オーストラリ

アの知人は、日本に旅行中の家族が帰国できず困っています。災害はいつ来るかわからな

いので気をつけなければと思いました。 

3 役会報告 

  1/14 3 役会が開催され、次年度の役員体制、方針について話合われました。その

中で会長任期について今後検討する事が確認されました。 
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≪報告事項≫≪報告事項≫≪報告事項≫≪報告事項≫    

議題議題議題議題１１１１．．．．前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って        
(1) 12/13中央南地区会望年会 

担当；4 グループ 本間 田中(燈) 下出 土屋 38名参加 

     ・今年度最大の規模で開催する事が出来ました。毎回このくらいの人数で 

     開催出来ればいいのだが。 

     ・月曜日という日程も良かったのではないか。 

     ・一部会場が別になってしまったので、来年は大きい会場をとったほうが 

     よいのでは。 

 

(2) 1/7新年交礼会 29名参加（参加総数 500名） 

     ・新春講演会の大槻先生は役人らしく手堅い話。景気が悪い理由や日本人の 

所得が下がったことによる弊害など中小企業を守って行く事が大切だと思った。 

・来年は元気が出るような経営者の話を聞きたい 

 

 (3) 1/7中央南地区会新年会 

担当；4 グループ 本間 田中(燈) 下出 土屋 25名参加 

・多くの方にお集まり頂いたので、今年一年の例会参加に繋げていきたい。 

・久々に来た人に対するフォロー体制をとったほうが良いと思う。 

 

 

 

(4) 札幌支部専門委員会より  

①組織委員会；松井さん（副委員長）、鎌田さん 

 ・12/24 Doyu 交流会実行委員会 

 ・1/9  委員会ついて 

 

◆Doyu 交流会について 

   ・組織委員鎌田さんより報告 

    あらためて Doyu 交流会への参加をお願いします。また、何としてでも目標の 

11 名のゲストと共に参加したいと思っています。最後の声掛けを宜しく 

お願いします。 

 

 

②広報・情報委員会；伏木さん 

 ・12/14 委員会 
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③経営指針委員会；柏原さん、下出さん 

 ・12/14 委員会 

 ・1/17  委員会 

  

 

④財務委員会；杉本さん 

 ・12/21 ワーキンググループ 

・1/18  ワーキンググループ 

 

 

⑤共育委員会；田中さん  

 

 

⑥厚生労働委員会；本間さん 

 ・11/16 人事・労務危機管理セミナー 

 

 

⑦障害者問題委員会；太田さん 

 ・2/1 委員会 

 

 

⑧政策委員会；土屋さん 

 

 

⑨共同求人委員会；藤田さん   

  ・1/25 第 3 回中途求職者向け合同企業説明会 

 

    

    

    

≪協議事項≫≪協議事項≫≪協議事項≫≪協議事項≫    

議題議題議題議題 2222．今年度の振り返り、次年度に向けて．今年度の振り返り、次年度に向けて．今年度の振り返り、次年度に向けて．今年度の振り返り、次年度に向けて    
来年度へ向けての意見交換 

・グループ討論だけではなく、24～25 名程の全体討論もできるのではないか 

・新会員をフォローする策を具体的に練ってみては。 

・今年度実現出来なかった、合同例会や見学例会を実施したい 

→次回改めて検討 
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議題議題議題議題 3333．．．．地区会の地区会の地区会の地区会の当面の活動につい当面の活動につい当面の活動につい当面の活動についてててて    
 

(1) 2、3月例会 担当；2グループ 杉本 浅野 田中(一) 林 

テーマ；会社の健康と経営者の健康の関係 

報告者；陶氏診療院 院長 陶 恵栄 氏 （北地区会会員） 

日 時；  月  日（  ） ：  ～  

会 場； 

会 費； 

 

  →決定し次第ご案内次回改めて検討する事になりました。 

 

議題議題議題議題 4444．会員入退会について．会員入退会について．会員入退会について．会員入退会について     

 (1)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(12/13)以降の入退会    

    

＜入会＞＜入会＞＜入会＞＜入会＞    なしなしなしなし    

＜退会＞＜退会＞＜退会＞＜退会＞    ムジカ研究所 代表 山下 由美 氏 ＜自社都合＞ 

     村木公認会計士事務所 所長 村木 靖雄 氏 ＜自社都合＞    

＜＜＜＜転入・転入・転入・転入・転籍転籍転籍転籍＞＞＞＞    なしなしなしなし        

 

・中央南地区会員数(159社)     

・2011年 1月 17日時点での札幌支部会員数 1895社 

・・・・2010201020102010年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標    180180180180社社社社    

    

    

    

    

    

    

 

 議題議題議題議題 5555．札幌支部の動きについて．札幌支部の動きについて．札幌支部の動きについて．札幌支部の動きについて 

・1/21 新春経営セミナー 

 

 

 

 

次回幹事会日程  

 

2 月 23 日(水)  11：30 ～13：30 会場；コンチネンタル貿易会議室     

議長；       

    

※札幌※札幌※札幌※札幌常任常任常任常任支部支部支部支部幹事会幹事会幹事会幹事会        2222 月月月月 18181818 日日日日((((金金金金))))    於：共同会館於：共同会館於：共同会館於：共同会館    

※次回コラム担当※次回コラム担当※次回コラム担当※次回コラム担当        清水勧業㈱清水勧業㈱清水勧業㈱清水勧業㈱    土屋会長土屋会長土屋会長土屋会長    ((((1111 月末入稿〆切り月末入稿〆切り月末入稿〆切り月末入稿〆切り))))    


